

# CARTÓN AUTOR: JONÁS





### DESDE LAS ALTURAS



## DIRECTORIO

Daniel Castro Vallejo Presidente

Francisco Ismael Ruíz Rios **Director General Editorial** 

Fernanda R. Lopez **Edición Digital** 

Arturo Albíter Martínez Alfonso Godinez Mendiola Jorge Vera Jesús Espinosa García Tomás Flores Columnistas

Alicia Rivera Arturo Tlatelpa Valeria Vargas

Leo Maximiliano Diseño y edición

**Colaboradores** 

SER NOTICIAS PERIODISMO DEL CENTRO DE MÉXICO, Jueves 20de Noviembrede 2025, periódico de publicación diaria. Editor responsable: Francisco Ismael Ruíz Rios. Número del Certificado de Reserva de Derechos al Uso Exclusivo 04-2021- 090179913600-101 otorgado por el Instituto Nacional del Derecho de Autor. Certificado de Licitud de Título y Contenido en trámite. Domicilio de la publicación: Av. Isidro Fabela 1127, Colonia Tlacopa, C.P. 50010, Toluca, Estado de México. Impresa por El Universal Compañía Periodística Nacional, S.A. de C.V., Bucareli 8, Colonia Centro, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06040, Ciudad de México y distribuida por Marcos Gustavo Álvarez Vilchis, Prolongación Chihuahua 206, San Lorenzo Tepatitlán, C.P.

50010, Toluca, Estado de México.

### ARTURO ALBÍTER MARTÍNEZ

Representantes del Gobierno estatal entregan el Paquete Fiscal 2026 al Congreso local.

En un primer acercamiento, sólo lo que anuncian como positivo, el uso responsable de los recursos o "Administrar el presente con visión de Futuro".

La oposición en la Legislatura juega un papel casi inadvertido o de bajo perfil, tanto que el año pasado avalaron el presupuesto sin oposición alguna.

El aumento anual es del 5.6% en la estimación de los ingresos totales o de 22 mil 342 millones de pesos.

El año pasado aprobaron ingresos por 388 mil millones de pesos y se espera que este fin de año se avale la propuesta de captar ingresos totales por 410 millones de pesos.

Como ocurrió con el presupuesto federal, lo más importante son los programas sociales o asistenciales.

Inversión histórica en Infraestructura. Y combate a la corrupción.

Otro punto a destacar es la aparente nula contratación de deuda.

Subsidios fiscales como parte de una también aparente batalla en contra de la informalidad que gana más terreno.

Pero la pregunta importante es ¿En el primer tercio de la actual administración que se ha hecho? ¿Ahora si debemos

esperar que las carreteras y calles de la entidad tengan, ya no digamos vialidades de primera, por lo menos sin baches? ¿Mejor seguridad? ¿Será posible que podamos ir a municipios del sur y encontrar cualquier producto en las tiendas o al extremo que en los oxxos? ¿Será más benéfico tener un negocio irregular que uno formal?

LA PREGUNTA DEL DÍA.

¿Cuál fue la verdadera razón por la cual Saray Benítez, alcaldesa de Mexicaltzingo dejó de ser priista? ¿Por qué de inmediato se dejó ver con el alcalde de Toluca, Ricardo Moreno? ¿Por qué incluso tuvo que deshabilitar los comentarios en sus redes cuando presumió su foto con el edil? ¿Fue cierto que en el PRI la limitaban? ¿Qué tan personal fue su decisión?

Pero la pregunta más importante es ¿Qué tiene que ver la diputada local, PAOLA JIMÉNEZ y también ex priista en todo esto? ¿Qué tanta influencia puede tener la legisladora de Morena en la alcaldesa de Mexicaltzingo?

En un primer acercamiento a la Ley de Ingresos del Estado de México para el 2026 que presentaron representantes del Gobierno estatal al Congreso local evidentemente se muestra sólo la parte positiva, lo responsable que planea ser la administración con el uso de los recursos para el año entrante.

Las mismas palabras cuando se trata del manejo de las finanzas, austeridad, humanismo y evidentemente, justicia social.

El principal dato que se aporta en el documento tiene que ver con la re-

# COLUMNA

#### DERECHO DE PICAPORTE



#### ALFONSO GODÍNEZ MENDIOLA.

- 4T no olvida la Revolución.
- Fernando Flores, Cumple

Naucalpan avanza.

Mientras los gobiernos priístas y panistas quisieron olvidar la Revolución Mexicana y la fueron relegando. Del PAN se entiende porque, aunque al héroe revolucionario que más enarbolaron por décadas fue a Francisco I Madero, un conservador que solo quería cambio de persona en la Presidencia, pero que todo siguiera igual. Los entonces izquierdistas se identificaban más con Pancho Villa y Emiliano Zapata mientras el PRI en Plutarco Elías Calles y el Grupo Sonora, por eso fue una contradicción que habiendo sido el partido que nació de los caudillos revolucionarios, se olvidaran de ese movimiento, pero también se entiende porque no fue el PRI tradicional sino el de los tecnócratas neoliberales que era más bien el neoporfirismo.

Pero ahora el gobierno federal y estatal de Morena regresa a la gesta heroica para que no quede en el olvido. Bien por la PresidentA Claudia Sheinbaum Pardo y la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez que hoy conmemoran con el desfile el 115 aniversario ... NOTAS

CORTAS: El Presidente Municipal de Metepec, Fernando Flores Fernández, entregó el arcotecho en la Secundaria No. 1109 "Juan de la Barrera" en la colonia Agrícola Álvaro Obregón. Una promesa más cumplida. Iraí Albarrán, Presidenta Honoraria del DIF, encabezó la centésima Jornada de Salud Familias Felices ...

El Gobierno Municipal de Naucalpan, que preside Isaac Montoya Márquez, detalló que los avances que se registraron se lograron gracias a recursos por poco más de 596 millones de pesos, provenientes del FORTAMUN (Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de los Municipios y de las Demarcaciones Territoriales del Distrito Federal) FAISMUN (Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Municipal y de las Demarcaciones Territoriales del Distrito Federal), FEFOM (Fondo Estatal de Fortalecimiento Municipal), AVG (Alerta de Violencia de Género) y GIDEM (Gasto de Inversión para el Desarrollo del Estado de México), este último aprobado el día de hoy, y representa 30 millones más para invertir en obras ... Ánimo raza, ya casi es fin de semana...

#### COMENTARIOS Y MENTADAS: GODINEZALFONSO@HOTMAIL.COM

caudación que en comparación con el 2025, pretenden que aumente en un 5.6% o lo que es igual en 22 mil 342 millones de pesos.

Recaudación en el 2025 lo estima-

Recaudación en el 2026 la estiman

Aumento de 22 mil 342 millones de pesos que significa un 5.6%

PARA APROBAR COMO PAQUE-

Para empezar tenemos que decir que lo que hemos anotado desde que empezó la presente administración, la oposición en la Legislatura local ha jugado un papel de bajo, muy bajo perfil, incluso no podemos llamarle oposición, sólo el resto de las fracciones representadas en el Congreso

mantenido en cero, la deuda.

El presupuesto se enfoca en áreas críticas como la seguridad, la salud, la movilidad, el campo, el agua y el bienestar. La pregunta de inicio es: Estamos en el décimo primer mes del año ¿Ya se nota el gasto en esas seis áreas que en el 2024 destacaban como críticas y que se enfocarán en ellas?

Para el 2026 y de acuerdo a lo que presentaron ayer, quieren administrar

Ahora, tal y como ocurrió con el presupuesto federal aprobado hace unos días, el uso de recursos se privilegia para el sector social o el bienestar social. El 54% del total se dirige a esa labor.

EL SEGUNDO AÑO DE ALCAL-DES Y DIPUTADOS LOCALES Y FEDERALES.

No se debe pasar por alto que el papel político para el 2026 empieza a ser importante.

social, además de ser un tema sensible, también juega el tema político que al final del 2026 empezará a calentarse o antes como ya es común.

La parte de los impuestos es impor-

LOS IMPUESTOS

tante y en este caso, todo apunta a que se busca darle batalla a la informalidad que en los últimos años ha ganado terreno.

Se contempla la operación de 28

subsidios fiscales y dos de nueva crea-

ción en áreas como la nómina, los

ecológicos, de hospedaje, tenencia,

Los ahorros para los particulares se

Lo que consideran como disposicio-

nes innovadoras tiene que ver con una

cuota preferencial que apoya a los mi-

cronegocios, sobre todo a los que tie-

nen hasta 4 trabajadores que pagarán

REACONDICIONAMIENTO DE

Ahora sí, prometen que se pondrán

a trabajar en el reacondicionamiento

de las vialidades que por todos lados

son un desastre, tanto en carreteras

Anotan en la presentación de este

paquete, anotan que habrá una apor-

tación en carreteras estatales conce-

sionadas para la mitigación de daños

a la infraestructura vial por vehículos

Con ingresos adicionales para el

Areas que han estado abandona-

das en el primer tercio recibirán una

asignación de 24 mil 704 millones de

pesos. Para innovación, movilidad,

campo, turismo y productividad re-

Se consideran también otras como

el bienestar ambiental y acceso al

agua con 7 mil 648 millones de pesos.

En el rubro de cero corrupción 111 mil

122 millones de pesos. Perspectiva de

género 170 mil 608 millones de pesos.

Y no se puede olvidar el plan inte-

gral de la zona oriente donde van a

invertir hasta 3 mil millones de pesos

Los primeros datos y mucho por co-

Pero la pregunta es: ¿Estamos por

entrar a la mitad de la administración

y que se ha hecho con los presupues-

tos anteriores? ¿Se nota un cambio en

áreas prioritarias? ¿Menos inseguri-

dad, más productividad en el campo?

¿Menos manifestaciones? ¿En salud

más medicamentos, más consultas,

más rápidas? ¿Calles seguras que no

ponen en riesgo a los autos? ¿Más ca-

rreteras o las que se tienen en mejores

por parte del estado.

mentar todavía.

reencarpetamiento y algo que anotan

menos impuestos sobre nóminas.

LAS VIALIDADES.

como en ciudades.

como "bachetón".

pesados.

gional.

espera que alcancen los 8 mil millo-

vivienda.

nes de pesos.

ron en 388 mil millones de pesos

en 410 mil 342 millones de pesos

LO QUE DIJERON EN EL 2024 TE FISCAL 2025.

local.

Tanto que para el primer tercio del actual sexenio aprobaron el presupuesto sin cambios, como si el primer año hubiera sido un éxito. Una parte importante es que desde el inicio se ha

Anotaron entre las ideas principales que habrá una mayor recaudación y habría un mayor fortalecimiento a los municipios.

el presente con visión de futuro.

Se calientan los motores para lo que será otra elección de vital importancia. En 2027 se juegan el control de la Legislatura local y la federal.

Parece que privilegiar el bienestar

condiciones? Eso sí, según el INEGI menos pobres...



# COLUMNA

### ESPACIO ELECTORAL

### MUCHA PUBLICIDAD, POCAS MEDICINAS... Y CASAS



#### ELEAZAR FLORES

MANIFESTACIONES POR ES-CASEZ-. Algo o mucho pasa en ambos frentes, el oficial que presume SUFICIENCIA en medicamentos e INVERSIONES en construcción de casas de interés social, y en el ANTAGÓNICO, manifestantes clamando por medicinas e insumos, con semanas en lo mismo.

¿PRUEBAS?, con gusto, en una campaña de varias semanas en dobles páginas a todo color en diarios nacionales, las promociones en cuestión son: RUTAS DE LA SALUD, acreditada al IMSS BIENESTAR, con el remate "tus medicinas llegan a donde se necesitan...y "Tu hogar es tu historia" con MEJORAVIT, rematando, "solo para ti", sugiriendo remodelar su casa al gusto: INFONAVIT.

Publicidad a la ANTIGÜITA pero

motivadora sin duda alguna, además, gratificante para los diarios que hacía tiempo que no les llegaban estas campañas, -aquí a doble página-, dado que significan ingresos lícitos en esta época de vacas flacas, tiempo en el que destacaron empresas del sector privado, en estos últimos días por el evaporado BUEN FÍN.

Es oportuno advertir por otro lado, que la PUBLICIDAD IMPRE-SA es notoriamente menos costosa que la electrónica, principalmente la televisiva y posiblemente la radiofónica, de ahí que durante el pasado buen fin, las ediciones de los diarios salieran más "gordas", con más páginas, incluso con secciones completas, destacando las ofertas de los comercios. ¡QUÉ BUENO!.

Alejado este espacio, el criticar todo propósito publicitario, máxime del sector público que mantuvo en AYUNO a los medios durante buen tiempo, LÁSTIMA que los contenidos de esos anuncios estén LEJOS DE LA REALIDAD, pues llevamos más de un lustro y lo que corresponde a este TIEMPO DE MUJERES, con manifestaciones y quejas por AGUDA ESCASEZ DE MEDICI-NAS. Incluso, la última manifestación de AYER, ahora en la SE-CRETARÍA DE GOBERNACIÓN, donde los protestantes ya no solo se limitaron a pedir medicinas, las necesarias para combatir enfermedades de niños con cáncer, clamaron hasta por insumos básicos como alcohol, gasas, guantes propios para médicos y enfermeras, incluso indumentaria para trabajar y operar.

Por cierto, se desconoce el DES-ENLACE de carestía de medicamentos en el DIFEM, denuncia hecha pública la semana pasada en la capital mexiquense.

PLANAS Y PLANAS-. Ampliando la publicidad de las PLANAS DOBLES en los diarios, y a color, se acompañan con personal, vehículos con letreros de RUTAS DEL BIEN-ESTAR, cajas de medicamentos, -posiblemente vacías-, y en cuanto al MEJORAVIT, agregando la leyenda "remodela tu casa a tu gusto, sugiriendo que soliciten informes en "mi cuenta Infonavit.com".

Sin fijar los ojos solamente en los PRIETITOS EN EL ARROZ, y por rostros de preocupación imposible de ocultar los familiares de enfermos sin atención en hospitales públicos, ojalá y pronto sea cierto el decir mañanero de que ya se atiende más del noventa por ciento de la demanda.

Los manifestantes serían los más beneficiados.



### COLUMNA

### LO QUE SE ESCUCHA EN EL VALLE



### EL ENTERADO

para Higinio

de las policías

Contraataca CS y va con respuesta el 1 de diciembre

Promete Sheinbaum más Bienestar para el 2026

¿Por qué siguen las gaseras en San Juan lxhuatepec?

Del Moral sigue siendo rival de Delfina

Otra vez quieren homologar la imagen

- ... De qué tamaño será el miedo y la preocupación de Claudia Sheinbaum que ya se le ocurrió la genialidad de efectuar una magna concentración para celebrar siete años de la Cuarta Transformación, el próximo primero de di-
- ciembre...
  ... Bueno, y en un santiamén, ya surgió un grupo de jóvenes que apoyan a la presidenta, y que se van a unir a esa gran manifestación...
- ... Otra vez el derroche de recursos, el acarreo, el show, la farsa... Lo cierto es que la marcha de la generación del pasado 15 de noviembre, les caló y les asustó...
- ... Claudia y todo su movimiento, se preocuparon y ahora quieren una de esos festejos para mostrar una fuerza que no existe...
- ... Ya dirán que reunieron a 500 mil, a un millón, a dos millones, a cinco millones de personas de todo el país...
- ... La mandataria quiere celebrar que hay menos pobres, una inversión extranjera como nunca, que hay más preparatorias, aumentos históricos al salario, los apoyos a los adultos mayores, a las mujeres, y a los jóvenes...
- ... La verdad es que el 15 de noviembre hizo cimbrar a la 4T, y se hizo evidente el rechazo a la Presidenta que se dijo invencible, pero que sabe que puede caer...
- de caer...
  ... Los mexicanos en su mayoría es-

- tán hartos de un gobierno que permite corrupción, impunidad, injusticias, que reprime y que deja que en el país siga corriendo sangre por la violencia, por la inseguridad y por el trato especial a los criminales a los que sí les respetan sus derechos humanos...
- ... La Cuarta Transformación va en caída libre, y quieren hacer ver un panorama irreal con gente comprada con tal de demostrar una fuerza de la que carecen...
- ... No se engañe la mayoría , pues ya no toleran a Morena, exigen la renuncia de la mandataria, quieren paz, quieren justicia, no presos políticos ni represión, no grupos de choque al servicio
- del poder...

  ... No fueron 17 mil personas, fue una gran mayoría que está decepcionada, enojada, angustiada porque la Cuarta Transformación ha hundido al país, porque ya no hay democracia, porque no hay libertades y porque el autoritarismo perdona al criminal y castiga al que erítica al que se enone.
- que crítica, al que se opone...
  ... No es recomendable que, por querer aparentar un gran respaldo, que es
  absolutamente ficticio, sigan retando a
  los jóvenes, y esa gran parte de la población que ya no aguanta más la ineficiencia gubernamental...
- ... No polaricen, no dividan más porque lo único que lograrán es una mayor irritación...
- ... ¡Aunque usted, no lo crea!...
- ... Dicen que el Gobierno del Estado de México (Edomex) entregó a la LXII Legislatura el Paquete Fiscal 2026, dónde 54% del Presupuesto de Egresos se orienta al bienestar social, la proporción más alta en años...
- ... El proyecto mantiene "cero contratación de deuda", y asegura continuidad a la política de disciplina financiera...
- ... Esto lo aseguran los secretarios, General de Gobierno, Horacio Duarte, y de Finanzas, Óscar Flores...
- ... Obviamente el gobierno estatal apuesta dicen al bienestar social, con una inversión histórica para infraestructura, seguridad y vivienda, además de ampliar subsidios para for-

talecer economía y municipios...

- ... De esta forma, el Presupuesto de Egresos 2026 para el Edomex, se estima en 410 mil 342 millones de pesos en ingresos...
- ... Este incluye la vigencia de 26 subsidios fiscales, y crea dos nuevos, aplicables a impuestos de nómina, ecológicos, hospedaje, tenencia y vivienda para el bienestar...
- ... Por ello, el gobierno prevé ahorros por más de 8 mil millones de pesos para empresas y ciudadanía...
- ... Aseguran los titulares de ambas dependencias que el documento es "un compromiso político con el pueblo mexiquense" y una propuesta integral basada en prioridades: bienestar social, empleo, desarrollo económico, medio ambiente y acceso al agua
- ambiente y acceso al agua...
  ... ¿Será cierta tanta belleza?...
- ... A la fecha, a 41 años de la explosión en San Juanico, todo mundo se pregunta el por qué siguen las gaseras en la misma área que se ubica en el municipio de Tlalnepantla...
- ... La explicación es, que las plantas de almacenamiento de gas siguen ahí, debido a que, después de la explosión de 1984, la ubicación estratégica de estas instalaciones ya era un punto de distribución clave para el suministro de gas en la Ciudad de México...
- ... La empresa que operaba la planta, y la infraestructura, ya existían, y el área ya estaba dedicada a la industria, a pesar de los riesgos...
- ... Hoy en día es poco probable que pueda ocurrir un evento catastrófico, de grandes magnitudes como el sucedido ahí, pero siempre existe un riesgo latente en la manipulación de gases como el LP, el cual puede ocasionar accidentes graves si no se siguen los protocolos de seguridad adecuados...
- ... Ayer, por lo pronto, siguieron, como cada año, los actos conmemorativos de la tragedia que enlutó a decenas de familias que vivían alrededor de las instalaciones, hoy encabezadas por el alcalde Raciel Pérez Cruz...
- ... En el lugar, vecinas y vecinos quienes todavía habitan comunidades aledañas, ahí en San Juan Ixhuatepec como era conocido, se rindió homenaje a las más de 500 personas que fallecieron, y que dejó también un estimado de 926 heridos y más de 10 mil habitantes evacuados...
- ... Dicen que el senador aún con licencia – Higinio Martínez, trae todavía una espinita clavada por el trato que le dio la gobernadora Delfina Gómez, cuando él integró parte de su gabinete, al principio de la actual administración gubernamental...
- ... Por ello, no fue casual, sino muy premeditada, la presencia de la ex priista, Alejandra del Moral, en el evento

COLUMNA

### **EL HUSMEADOR**

# El Bloque Negro: ¿Aliado invisible o enemigo intocable?



#### EL HUSMEADOR

En nuestro querido México, donde las mañaneras son el altar de la denuncia pública, resulta casi obsceno el mutismo que envuelve al Bloque Negro. Han pasado 17 días desde la marcha del 2 de octubre en la Ciudad de México, esa conmemoración del horror de Tlatelolco que, una vez más, se tiñó de caos y violencia. Mientras los vándalos encapuchados de negro lanzaban proyectiles, incendiaban escudos policiales y saqueaban comercios en el Zócalo, dejando un saldo de 94 agentes heridos y daños millonarios, el gobierno de Claudia Sheinbaum guarda un silencio que huele a complicidad. ¿Por qué? Carlos Loret de Mola lo pone sobre la mesa en su columna de hoy en El Universal: "El gobierno no dice nada del Bloque Negro". Y no es un decir: es un patrón que clama al cielo. Recordemos el guión habitual. Cuando se trata de opositores civiles esos "feminazis" que irrumpen en catedrales exigiendo aborto legal, o los "antivacunas" que cuestionan las políticas sanitarias, el Ejecutivo no escatima en exhibiciones. Nombres, fotos borrosas de rostros en manifestaciones, cuentas de X desactivadas, supuestos lazos con financiamiento extranjero: todo desfilando en la rosca matutina como trofeos de una guerra santa contra la "derecha cavernícola". Basta un tuit de indignación para que la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) arme un expediente público, con inteligencia desplegada como en una novela de espías. ¿Ejemplos? La difusión masiva de los "choques" en el 8M de 2023, donde se estigmatizó a colectivas feministas como "provocadoras pagadas"; o la cacería mediática contra ambientalistas en el Tren Maya, calificados de "golpistas ecológicos" por oponerse al megaproyecto. Pero con el Bloque Negro, nada. Ni un susurro. Como detalla Loret, hace cinco meses, en una reunión privada con autoridades de la UNAM tras los destrozos en Ciudad Universitaria pintas, cohetes, vidrios rotos en la Rectoría, el secretario Omar García Harfuch juró haber identificado a los líderes de estos anarquistas transnacionales. "Procederemos a su detención", prometió. ¿Y qué ha pasado? Cero. Ni un nombre en la mañanera, ni una foto granulosa de un encapuchado desenmascarado. El Bloque, esa táctica nacida en la Alemania de los 80 contra el capitalismo salvaje, que en México se infiltra en marchas como la del 2 de octubre para reclutar a jóvenes descontentos con megáfonos y mazos, opera con la impunidad

grupos organizados desarman vallas antes de que la marcha principal llegue al Zócalo, hiriendo a transeúntes y manifestantes pacíficos en el proceso. No gritan consignas; actúan como una "primera línea" que protege... ¿a quién? ¿O distrae? El saldo oficial de la SSC: una sola detención, la de Juan Carlos Contreras, un ladrón de joyería de 55 años que se coló en el desmadre. Ni rastro de los verdaderos vándalos. Fuentes de Somos México, el colectivo que marchó ese día, denuncian que entre los arrestados no hay ni uno del Bloque. ¿Casualidad? Difícil de tragar. En contraste, el despliegue contra otros grupos opositores es abrumador: en la marcha de la Generación Z del 15 de noviembre, 29 detenidos fueron presentados al Ministerio Público en cuestión de horas, con fotos y todo el circo. ¿Por qué esta selectividad? Loret lo insinúa, y no es paranoia: ¿protección? ¿Infiltrados estatales para justificar la represión futura? El Bloque Negro, con su anonimato colectivo capuchas, negro uniforme, solidaridad horizontal, es el arma perfecta para deslegitimar protestas genuinas. En Chile 2019, sirvió para que Piñera invocará estados de emergencia; en México, podría ser el pretexto para endurecer la "Ley Censura" que ya asoma en el Congreso. Hoy, otros plumarios se suman al coro.

Oscar de León, en sus crónicas radiofónicas, cuestiona la "tolerancia selectiva" del gobierno a la izquierda radical, recordando cómo AMLO amplificó narrativas contra la oposición conservadora, pero miró para otro lado con anarquistas en el 68 conmemorativo. Alberto Capella, exjefe de la policía capitalina, tuitea sobre la "falta de inteligencia operativa", exigiendo que se publique el mapa de estos grupos 18 identificados en México desde 2022, según informes de la FGJ—. Y Ana Paula Ordorica, en Aristegui Noticias, destaca el doble rasero: "Mientras el Bloque Negro queda en la sombra, los derechos humanos solo aplican para los 'aliados'". No es casual que estos periodistas, curtidos en la trinchera de la verdad incómoda, alzan la voz el mismo día. Es un recordatorio: en democracia, el silencio es tan violento como un proyectil. La pregunta queda en el aire, presidenta Sheinbaum: ¿desmantelarán esa "oficina" del Bloque como hicieron con el CJNG en España esta semana? ¿O seguirá siendo el intocable, el que siembra caos para que el orden parezca virtud? Un análisis de inteligencia imparcial no partidista, no apasionado podría aclararlo. Mientras, el Bloque Negro camina libre, y la confianza en el gobierno se quiebra como un vidrio en Ciudad Universitaria. México merece respuestas, no sombras.

donde la senadora suplente, Sandra Luz Falcón, rindió su informe de labores...

de un fantasma. Análisis de videos

que circulan en redes y que Loret revi-

só en Latinus— muestran cómo estos

... En política, la forma es fondo, e Higinio, el patriarca de Texcoco, invitó a Del Moral, para que volviera a plantearse la especulación de que la izcallense sigue siendo rival de Delfina Gómez, ahora más, estando ambas bajo el cobijo de la 4T...

... Aunque la traición la persigue como una etiqueta, Del Moral, dicen que ya "tomó esquina" en el cuadrilátero político del partido guinda, y aunque hoy en día, es funcionaria en la Secretaría de Relaciones Exteriores, no quita el dedo del renglón para tener su mira en regresar "triunfante" al Estado de México, aunque sea con otra camiseta puesta de color guinda...

... Pues nada, ahora cada uno de los 125 ayuntamientos de la entidad mexiquense, deberán homologar la imagen de sus policías de manera unificada...

... Y esto conlleva a que todos, sí, todos, tendrán recursos garantizados, a partir de partidas presupuestales federales y estatales, precisamente para que no haya pretexto de que no cuen-

tan con recursos suficientes para tal efecto...

- ... El dictamen pasó por mayoría de votos en la Comisión de Seguridad y Tránsito de la 62 Legislatura local, y posteriormente fue turnada al pleno para su votación y su envío al Ejecutivo para su publicación en Gaceta de Gobierno y entrada en vigor...
- ... Aunque es una iniciativa de la bancada morenista, se perfila que su contenido ya está en disposiciones nacionales, y da atribuciones para que la Secretaría de Seguridad estatal expida, refuerce y vigile, el cumplimiento de la imagen institucional de seguridad de los municipios, uniformes y patrullas, con el apoyo del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP)...
- ... Cabe hacer ver que hoy en día no existe un diagnóstico del número de municipios que no tiene una imagen institucional homogénea, aunque se sabe que la reforma aplicará para los que iniciarán con la adquisición de nuevas patrullas y uniformes...